

10月コラム

皆様、こんにちは。山県市マリッジサポートセンター相談員です。

今年度、結婚報告のあった山県市マリッジサポートセンター会員さんの婚活ストーリーをご紹介します。

●40代前半男性会員（平成30年秋入会）

会社の掲示板で山県市マリッジサポートセンターのポスターを見て入会。お人柄は明るくスポーツマン。おしゃれにはあまり興味がなく自然体。婚活パーティーやお見合いは積極的ですが、長く交際は続かない。交際が長く続かない理由を探ったところ傾向がわかりアドバイス。令和元年末の30代後半の女性とのお見合いで運命の出会いと感じたとのことだったので、ここは逃さないよと連絡を密にすることを提案！お互いに自然体でいられること・居心地の良さが決め手となり2月にはプロポーズ。新型コロナウイルス感染拡大前にと3月に入籍。スピード婚でした。6月に二人で仲良く報告にきてくれて幸せです！！と嬉しそうに結婚指輪を見せてくれました。

●30代前半男性会員（平成31年度入会）

ホームページから山県市マリッジサポートセンターを知り、入会。職場のリーダーとして活躍している知的で何かとこだわりを持つ男性。出会いのチャンスの掴み方やイベント紹介、お見合いをアドバイス。真面目で硬い思考を柔らかくすること、男性脳と女性脳の違いなどお伝えしました。今年の初め、知人の紹介で出逢った20代後半の女性と交際が始まり、緊急事態宣言の間はメールなどでやりとり。お互いそんなに熱くならず冷静な価値観が一致したようです。8月初めに入籍をされましたが、未だ別居婚とのこと。新しい結婚の形ですね♡お幸せに……。

●30代半ば女性（平成28年度入会）

婚活歴長かったです。20代後半からずっと婚活パーティーに参加していました。地元の活動の中で思いを寄せている男性がいたのですが、気持ちを伝えることなく彼は他の方と付き合っていたようです。なかなか彼以上の男性に会えず、山県市マリッジサポートセンターのお見合いも何度かしましたが積極的になれませんでした。そうしているうちに地元の男性を知人から紹介してもらい、何度かお会いする中でこの人だったら一緒に暮らせるかなと結婚を決めました。早く子供をもって家庭を作りたいかったと気持ちを切り替えた結果でした。家族を作るという思いが強かったのですね。恋愛と結婚は別と意識を変えた30代の女性でした。だけど幸せですよ。自分で決めた結婚ですから。婚活スタートから出会い結婚まで……十人十色のストーリーがありますね。

今年度で5年目となる山県市マリッジサポートセンターは、現在の会員数は74名（男性51名女性23名）です。毎月新規の登録もありますし、お見合いの取り組みも活発に行っています。山県市マリッジサポートセンターだけでなく少ない人数ですが、岐阜県のお見合いネットワークに繋がっているため、相手閲覧は多くできます。そして岐阜県内のお相手と出会いのチャンスがあります。

また、山県市マリッジサポートセンターの婚活がきっかけとなって、ご自身の結婚への意欲が増して、思わぬ出会いが訪れることもあります。

相談所での婚活は何だか恥ずかしいと思われる独身者の方が多いですが、出会いのチャンスの一つの場だと気楽な気持ちで来てください。人との出会いがますます希薄になっている新型コロナ時代に相談所での婚活は効果的です。山口市マリッジサポートセンター相談員一同あなたに寄り添いあなたの婚活を応援します！！